

[Junta General de Accionistas 2023](#)

La Junta de Accionistas de Cellnex ratifica a Marco Patuano como consejero delegado

Sucede a Tobias Martinez, que ha liderado el importante crecimiento y expansión de la compañía desde su salida a bolsa en 2015

La Junta también ha aprobado la ampliación del Consejo de Administración a 13 miembros

Cellnex anunció en noviembre de 2022 el inicio de un nuevo capítulo focalizado en el crecimiento orgánico, la consecución del grado de inversión por parte de Standard & Poor's y la generación de *Cash Flow* libre positivo para 2024

- La Junta ha aprobado los resultados del 2022, un ejercicio marcado por la ampliación del perímetro, tras la integración de las adquisiciones realizadas en 2021 y 2022, y por la solidez del negocio del Grupo, con un aumento en ingresos, EBITDA ajustado y flujo de caja libre recurrente apalancado de casi el 40%.
- Todos los puntos sometidos a la aprobación de los accionistas han sido ratificados.
- La compañía alcanzó los objetivos que se había fijado para 2022 en el *ESG Masterplan 2021-2025*; llevó a cabo un análisis de doble materialidad (materialidad de impacto y materialidad financiera); y fue reconocida por los principales índices de sostenibilidad como una de las compañías líderes de su sector en la lucha contra el cambio climático y el impulso a la equidad, la diversidad y la inclusión.

Madrid, 1 de junio de 2023.- Cellnex Telecom ha celebrado hoy su Junta General en la que los accionistas han aprobado las Cuentas Anuales y el Informe de Gestión Consolidados, junto con la Información no Financiera, correspondiente al ejercicio 2022, así como el nombramiento de Marco Patuano como nuevo consejero delegado de la compañía a partir del 4 de junio.

Esta Junta ha sido la última de Tobias Martinez como consejero delegado, ya que dejará su cargo el próximo 3 de junio tras fundar y convertir la compañía en el principal operador europeo de infraestructuras de telecomunicaciones con presencia en 12 países y más de 135.000 emplazamientos.

En su discurso inaugural, **Anne Bouverot, Presidenta no ejecutiva de Cellnex**, ha comentado: “En nombre de todo el Consejo, me gustaría dar la bienvenida a Marco en Cellnex. Como líder experimentado, y respetado con un profundo conocimiento de la dinámica del sector de las telecomunicaciones y del ecosistema de torres en Europa, es el más indicado para liderar Cellnex en este nuevo capítulo”. “También quisiera agradecer a Tobias su excelente liderazgo desde 2015, al mando de la impresionante trayectoria de la compañía hasta convertirla en el líder del mercado que es hoy”.

“Estoy encantado de volver a un proyecto que he seguido de cerca desde la salida a bolsa de Cellnex en 2015”, **ha comentado Marco Patuano sobre su nombramiento**. “Como compañía estamos comprometidos con la consecución de los objetivos anunciados el pasado mes de noviembre. Tenemos una estrategia clara para reforzar el balance y centrarnos en trabajar con nuestros clientes e impulsar el crecimiento orgánico en este nuevo capítulo de la evolución de la compañía. Quisiera expresar mi más sincero agradecimiento a los accionistas por su aprobación y su continua confianza en nuestra visión”.

Marco Patuano cuenta con más de 25 años de experiencia en el sector de las telecomunicaciones, incluyendo en TIM el cargo de consejero delegado (2011-2016), de Director Comercial-CCO (2009-2010) y de Director Financiero (2008-2009), además de presidente no ejecutivo de Cellnex entre 2018-2019. Su trayectoria profesional se ha desarrollado en varios mercados, tanto en Europa como en América Latina. También ha formado parte de los Consejos de Autogrill, Atlantia y la GSM Association (GSMA), entre otros.

En su despedida, **Tobias Martínez** ha querido expresar su gratitud por “el apoyo de todos los accionistas a lo largo de estos años, especialmente cuando la externalización de las infraestructuras de telecomunicaciones a un operador independiente como Cellnex era un modelo no probado en Europa”. Asimismo **ha destacado** “lo que ha supuesto, a título personal, una larga etapa de más de 23 años vinculado inicialmente a Tradia y Retevisión, después operando como Abertis Telecom, y en estos últimos ocho años en este proyecto transformacional, radicalmente emprendedor e ilusionante que es Cellnex. He tenido el privilegio de contar con la complicitad de un equipo comprometido con la excelencia y el servicio a nuestros clientes”.

Nueva etapa focalizada en el crecimiento orgánico, la obtención de la segunda calificación de grado de inversión y la generación de *cash flow* libre positivo

Tras un período de 8 años marcado por el crecimiento inorgánico –que ha llevado a la compañía de operar poco más de 7.000 emplazamientos en un solo país, España, a operar más de 135.000 en 12 países europeos–, y en el marco de un nuevo entorno macro económico marcado por la inflación y los tipos de interés al alza, Cellnex anunció en noviembre de 2022 el inicio de una nueva etapa.

Un nuevo capítulo focalizado en el crecimiento orgánico y la consolidación de la actividad de la compañía en los países en los que opera, con el consiguiente cambio de foco de la política de asignación de capital, priorizando el flujo de caja con el objetivo de reducir la deuda y obtener la calificación de grado de inversión por parte de Standard & Poor’s para 2024. En su discurso, **Anne Bouverot** ha destacado que “un sólido balance también garantizará que estemos preparados para las futuras oleadas de crecimiento en el sector”.

Ampliación del Consejo y política de dividendo

La Junta General de Accionistas ha aprobado la **ampliación del Consejo de Administración de 11 a 13 miembros**, y a tal efecto, el nombramiento de Óscar Fanjul y Dominique d’Hinnin como nuevos consejeros independientes de la compañía. Así mismo la Junta ha ratificado a los tres nuevos miembros del Consejo nombrados por cooptación desde la última Junta General de Accionistas celebrada en abril de 2022: las consejeras independientes Ana García Fau –presidenta de la Comisión de Auditoría y Gestión de Riesgos– y María Teresa Ballester, y el consejero dominical Jonathan Amouyal, en representación de TCI. También ha renovado a Marieta del Rivero, consejera independiente y presidenta de la Comisión de Nombramientos, Retribuciones y Sostenibilidad, así como a Christian Coco, consejero dominical en representación de Edizione.

Tras la ampliación del Consejo a 13 miembros, el máximo órgano de Gobierno Corporativo de Cellnex pasa a estar formado por **nueve consejeros independientes** –lo que representa el 69%, superando así el umbral establecido en las recomendaciones de Buen Gobierno de las Sociedades Cotizadas–; **tres consejeros dominicales** –uno en representación de TCI, otro en representación de Edizione y otro en representación de GIC, como accionistas de referencia– y **un consejero ejecutivo**.

Además, la Junta ha aprobado la **continuidad de la actual política de remuneración al accionista, consistente en el incremento del dividendo en un 10% anual, para los ejercicios 2023 y 2024**.

En relación a la retribución al accionista, la **presidenta de Cellnex** ha dejado abierta la posibilidad de considerar un aumento del dividendo y/o recompra de acciones, “una vez alcancemos el grado de inversión no más tarde de 2024”.

Cumplimiento de los objetivos medio ambientales, sociales y de buen gobierno (ESG)

Durante la Junta, **Anne Bouverot** también se ha referido al compromiso de la compañía con la sostenibilidad –del que depende el 20% de la retribución variable del equipo directivo–, “estamos muy satisfechos de ver que los factores ESG se están convirtiendo en parte integral de la estrategia corporativa y de la gestión diaria de todas nuestras unidades de negocio. En 2022 hemos avanzado a buen ritmo en relación a nuestro ESG Masterplan 2021-2025, del que me gustaría destacar en particular los progresos para reducir las emisiones relacionadas con nuestra actividad, en línea con los objetivos de alcanzar la neutralidad de carbono en 2035 y net zero en 2050”.

Sobre Cellnex Telecom

El despliegue eficiente de una conectividad de última generación es fundamental para impulsar la innovación tecnológica y acelerar el crecimiento económico inclusivo. Cellnex es el proveedor independiente de infraestructuras neutras de telecomunicaciones inalámbricas y de radiodifusión, que permite a los operadores acceder a la red más extensa de Europa de infraestructuras avanzadas de telecomunicaciones en régimen de uso compartido, lo que contribuye a reducir las barreras de acceso para nuevos operadores y a mejorar los servicios en las zonas más remotas.

Cellnex gestiona un portafolio de c.135.000 emplazamientos –incluyendo despliegues previstos hasta 2030–, en España, Italia, Países Bajos, Francia, Suiza, Reino Unido, Irlanda, Portugal, Austria, Dinamarca, Suecia y Polonia. El negocio de Cellnex se estructura en cuatro grandes áreas: servicios para infraestructuras de telecomunicaciones, redes de difusión audiovisual, servicios de redes de seguridad y emergencia, y soluciones para la gestión inteligente de infraestructuras y servicios urbanos (Smart cities e “Internet de las Cosas” (IoT)).

La compañía cotiza en el mercado continuo de la Bolsa española y forma parte de los selectivos IBEX35 y EuroStoxx 100. Asimismo, está presente en los principales índices de sostenibilidad, como CDP, Sustainalytics, FTSE4Good y MSCI. Entre los accionistas de referencia de Cellnex se encuentran TCI, Edizione, GIC, JP Morgan, CPP Investments, Blackrock, CK Hutchison, CriteriaCaixa y Norges Bank.

Para más información: <http://www.cellnex.com>